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本日出席会員 32名 

 メークアップ（前々回） 3名 

 出席率（前々回補正） 79.59% 

ロータリーソング「奉仕の理想」 

夜間例会 18：00～ 場所：料亭うおとめ 

ゲスト：奈良西 RC 下村由加里会員 

ビジター：福井北 RC 会長 新谷雅嗣会員 
 

会長挨拶 第 69 代会長 河嶋 一         

本日の講師

は奈良西 RC

の下村由加

里会員です。 

現在地区の

インターア

クト委員と

して当クラ

ブの宇野会

員と一緒に活動されています。 

ゲストとして、福井北 RCの新谷雅嗣会長がお見え

になっています。 

地区の青少年奉仕委員会で私と講師の下村会員と

新谷会長は一緒に活動させていただきました。その

ご縁で本日参加いただいています。 

講師の下村会員からはロータリーの活動を会社と

地域にどのようにかかわらせているかの話をしてい

ただけると思います。下村会員よろしくお願いしま

す。 

 

プログラム                           

ゲスト卓話   

「地元振興とロータリー活動」 

奈良西 RC 下村由加里会員 

 

 

 

ロータリーに入

会して 15年目に

なります。その

間、感じたことを

お話しします。最

初は人前で話をす

ることができませ

んでした。 

22歳で結婚し、父の跡を継いで 2006年に株式会

社阪奈運輸の代表取締役社長になりました。 

当社のマネージメント・フィロソフィーは、「私

たちは企業の発展を軸とし、お互いの物心両面の幸

せを追求します。」「私たちは日々進化する企業づ

くりと品質向上に努め、社会的責任を果たしま

す。」「私たちは、環境に配慮して社会に貢献する

輸送サービス業を目指します。」を掲げています。 

 2017年に奈良県初の健康経営優良法人の認定を 

受け、2020年より 3年連続でブライト 500の認定

を継続しています。 

次にロータリー活動を通じて感じたことについて

お話しします。 

2008年 奈良西ロータリークラブ加入 

2010年 第 2650地区 RYLA委員会就任 

2019年 地区インターアクト委員会就任 

ロータリアンとして様々な奉仕活動を通じて、自

身や企業の存在意義（価値）に気付きました。 

また、社業と関連性がないと思われることも、必

ずどこかで繋がっていることを社員と共有したいと

考えるようになりました。 

 次に、仕事に直結することだけでなく、人として

の倫理観や高潔性を説き、意識の高い人づくりをは

じめました。（礼節） 

誰もが様々なことに挑戦できる企業風土を構築。

挑戦を喜び（チャンス）ととらえる仲間を育成しま

した。 

帰属意識の向上により、社員個々が地域や社会に

貢献したいという意識が醸成されました。 
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4つのテストについては、社員の見える場所、休

憩室など数か所に貼り付けました。 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 職業奉仕としては、ハンナ女性活躍推進プロジェ

クトを立ち上げたり、優秀安全運転事業所金賞を受

賞しました。 

 社会奉仕活動としては、物流 MaaS推進検討会委

員・奈良県働き方改革推進協議会委員・平城宮跡歴

史公園南側地区検討委員会委員・田原本町 2050年

脱炭素社会実現シナリオ検討委員会委員・国際ロー

タリー第 2650地区 IAC委員・NPO法人国際地雷処

理・地域復興支援の会（奈良支部長）等の活動をし

ております。 

 次に、青少年

奉仕についてお

話しします。ロ

ータリアンだか

らできる活動

を、インターナ

ショナルアクシ

ョンを中学生・

高校生に経験し

てもらう。 

カンボジアで高山良二さんが行っている地雷処理

の活動をしていて、地雷処理跡地に女性にマンゴー

を植えてもらう。そのマンゴーから精製したお酒を

販売する。カンボジア領事館に認められて、パリの

国際見本市に出展された。奉仕活動はお金を出すだ

けではなくて、疑似体験をしてもらう。 

インターアクトから学んだ大学生が、卒業してま

た活動を始める。 

奈良西ロータリーに憧れで入った。普段話すこと

がない人と話すことが出来る。私とかかわる人々に

価値を下げないようにしなければならないと思って

いる。私自身はできることをコツコツとやることが

大事と考えている。去年、幹事をしました。幹事を

やったおかげで理事の皆さんがそれぞれの委員長に

伝えて頂いた。 

財団に収めているのだから、収めたお金を使うの 

だから、周年事業をやることになった。 

今年度は財団補助金を使って、奈良市 50周年で 

「トレドの森」を活性化した。また、コロナで発表

の機会がなかった中学生の吹奏楽を、この広いトレ

ドの森の場所で、発表してもらった。 

今年度の財団担当者が、次年度の財団補助金を

出す準備をして、学園前

にトレド森を広げてい

く。 

そして、次は何をする

のということで、奉仕活

動をつなげていく。 

青少年奉仕活動のなか

で、清掃活動を続けている PTA、警察などに対して

5年目の企画を進めている。ロータリーはリーダー

シップを発揮するのではなく、お金を出すのではな

く、同じ人間として地域の人と楽しむことが大事で

あると思う。 

今年度、インターアクトは、コロナで海外へは行

かずに屋久島に行ってきました。青少年に奉仕する

のではなくて、青少年に学ぶ。やってきて良かった

と思う。  

 経験の浅い私のつたない話で、貴重な時間をいた

だいて、有難うございました。 

ニコニコ箱・・・46,000 円 累計 917,500 円           

・本日卓話させていただきます。よろしくお願いいた 

します。       【奈良西 RC 下村由加里】 

・河嶋会長にお招きいただきまして！！下村さんの 

 卓話楽しみです。   【福井北 RC 会長 新谷雅嗣】 

出席者全員からいただきました。 

本日(3月 23日)の例会    4月 4日 

第一例会行事 

細則変更について 

 宇野晃成会員 

4月 11日→9日 

移動例会 

地区大会 

ホスト：近江八幡 RC 

4月 18日 

会長エレクト研修 

セミナー報告 

 会長エレクト 宮本俊会員  

 

夜間例会 18：30～ 

武生府中 RC との 

    合同懇親会 

場所：料亭鎌仁別荘 


